

Le protocole d'entente Canada-ASEAN sur le Centre de semences forestières (phase II) a été signé au cours de la réunion.

Selon les deux parties, la cinquième réunion de la CCC a contribué à développer davantage l'esprit de coopération sincère qui a, jusqu'à maintenant, caractérisé les relations entre le Canada et l'ASEAN. Elle a renforcé leur détermination de collaborer plus étroitement en vue d'une poursuite des progrès réguliers de leurs relations ainsi que de leurs efforts communs pour améliorer la situation économique mondiale à leur avantage mutuel.